

PROGRAMA

CULTIVA 2024

Inscribete en próximas convocatorias:

638 160 677 (Whatsapp)













Programa de Estancias Formativas de Jóvenes Agricultores en Explotaciones Modelo

IV Edición de Cultiva, programa de intercambio de experiencias financiado por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación con el objetivo de ofrecer a jóvenes agricultores y ganaderos formación práctica en explotaciones modelo de acogida a través de estancias formativas, donde tienen la oportunidad de adquirir y consolidar in situ conocimiento sobre aspectos técnicos y de gestión que pueden aplicar posteriormente en el desarrollo de su propia actividad agraria









CONTENIDOS



UAGN continúa su labor reivindicativa con Gobierno de Navarra



Rechazo en Madrid a las 43 medidas para el sector agrario del Ministro Planas



UAGN, decepcionada ante la mesa de fiscalidad convocada por Hacienda



Sala llena en la IV Jornada del Agro, dedicada al Canal de Navarra



UAGN, en el nuevo comité ejecutivo de la CEN



Medidas para mejorar el sector vitivinícola

SECCIONES

- 4 Actualidad
- 15 Agricultura
- 24 Con la Ley en la Mano
- 27 Entérate
- 28 Clasificados

TEMPERO REVISTA BIMENSUAL

Boletín informativo interno de la Unión de Agricultores y Ganaderos de Navarra

Edita: UAGN. C/ San Fermín, 32 bajo Pamplona (Navarra) Teléfono: 948 24 47 00

PRESIDENTE: Félix Bariáin
VICEPRESIDENTE: Gonzalo Palacios
VICEPRESIDENTE II: Alvaro Cirauqui
VICEPRESIDENTA III: Begoña Liberal
SECRETARIO: Luis Miguel Serrano

CONSEJO DE REDACCIÓN: Álvaro Morrás, Delia González, Ángel Remírez, Sandra Muñoz y Susana Villanueva

COORDINACIÓN Y DIRECCIÓN TÉCNICA: Susana Villanueva

DISEÑO Y MAQUETACIÓN: José Poza

IMPRIME: Zeroa Multimedia S.A. Tfno.: 948 33 25 33 TIRADA: 4.000 ejemplares. D.L.: NA. 1.025-1978

EDITORIAL

UAGN CONTINÚA SU LABOR REIVINDICATIVA Y DE NEGOCIACIÓN

Las negociaciones fiscales entre UAGN y el Departamento de Hacienda de Gobierno de Navarra constituyen un proceso complicado que determinará el futuro del sector agrario en la Comunidad Foral. Un marco fiscal justo y favorable es esencial para promover la sostenibilidad, la innovación y la competitividad, asegurando la viabilidad de las empresas agrícolas y ganaderas.

En este contexto, vamos a continuar trabajando con compromiso y visión a largo plazo, reconociendo la importancia del sector agrario para la economía y la sociedad de Navarra.

La labor de negociación de UAGN también le ocupa materias con el Departamento de Desarrollo Rural del Gobierno de Navarra. Temas como la PAC, situación de sectores, así como el borrador de la Ley de Desarrollo Rural que se trata de un paso crucial hacia la creación de un marco legal que promueva el desarrollo sostenible y equilibrado del sector agrario y las áreas rurales.

Así mismo, UAGN rechazó en una rueda de prensa en Madrid, junto con ASAJA y resto de organizaciones agrarias, las 43 medidas del Ministro Planas y presentó un documento con alternativas eficaces a la propuesta del Ministro.

Y Bajo el título "El agua y el futuro del sector primario", se reivindicó, en una sala repleta de profesionales del campo en Tudela, lo importante que es seguir invirtiendo en el Canal de Navarra para asegurar que siga cumpliendo su función crucial en el desarrollo sostenible de Navarra.

Y en otro orden de cosas, Javier Piquer asume la presidencia de la Confederación de Empresarios de Navarra en un momento lleno de desafíos y oportunidades. Su liderazgo será determinante para continuar con el gran legado de Juan Miguel Sucunza. Todos nuestros mejores deseos.

Y nosotros y nosotras como Ejecutiva de UAGN, seguimos trabajando por y para nuestro sector, un sector esencial en el desarrollo estratégico de Navarra.



Félix Bariáin PRESIDENTE de UAGN



UAGN CONTINÚA SU LABOR REIVINDICATIVA CON GOBIERNO DE NAVARRA

La organización agraria asistió a la reunión del Consejo Agrario donde solicitó la creación de un grupo de trabajo específico sobre la cadena alimentaria

Félix Bariáin, presidente de UAGN; Gonzalo Palacios, vicepresidente; y Sandra Muñoz, directora técnica, asistieron al Consejo Agrario, presidido por el consejero de Desarrollo Rural y Medio Ambiente, José Mª Aierdi celebrado el 31 de mayo. UAGN está participando en todo el proceso de negociaciones para mejorar la viabilidad del sector. Entre los temas que se abordaron y se van a poner en marcha destacan: el Plan de Choque del sector agrario, una ley para combatir el despoblamiento, los cambios del Reglamento de la UE de la PAC, una ley de calidad alimentaria y una ley del cambio climático, entre otros.

"Es fundamental fortalecer las negociaciones con Gobierno de Navarra, pero nos queda trabajo por hacer porque muchas propuestas



Accede para obtener más información.

son insuficientes. Concretamente en la reunión hemos tratado temas que desde UAGN venimos reivindicando en los últimos años, como el Plan de choque del sector agrario, que el Departamento va a poner en marcha, iniciativa que propuso nuestra organización a principios de esta legislatura", manifiesta Félix Bariáin, presidente de UAGN.

Asimismo, en la reunión se anunció que se va a unificar la ley de desarrollo rural y la ley de cohesión territorial. "UAGN ya presentó en 2019 un documento de medidas contra el despoblamiento", declara Bariáin.

Con respecto a la Ley de la Cadena Alimentaria, desde UAGN se solicitó un mayor control de la cadena alimentaria poniendo el foco en la marca blanca.

Cambios en Navarra

La reunión ha tratado modificaciones de la Comisión Europea en el Reglamento de la PAC, así como adaptaciones en Navarra: flexibilización de ecorregímenes, eliminación de controles y sanciones de condicionalidad reforzada, simplificación de BCAMs o la liberación de restricciones. Sin olvidar la voluntariedad en la aplicación del cuaderno digital y las fotos georreferenciadas.

4 Actualidad UAGN Marzo - Abril 2024



RECHAZO EN MADRID A LAS 43 MEDIDAS PARA EL SECTOR AGRARIO DEL MINISTRO PLANAS

La Unión de Agricultores y Ganaderos de Navarra se sumaba a la rueda de prensa ofrecida por ASAJA junto a COAG y a Cooperativas Agroalimentarias de España, en la que presentaban un documento que rebate y plantea alternativas eficaces a la propuesta del Ministerio por la mejora de la situación del agro

Las movilizaciones agrarias han llegado al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, pero no de forma satisfactoria. Prueba de ello son las 43 medidas para apoyar al sector presentadas por el ministro Planas y que sobre las que UAGN es, firmemente, contraria; y la organización agraria navarra no es la única: ASAJA, COAG y Cooperativas Agro-alimentarias de España lo dejaban claro en una rueda de prensa, ofrecida en Madrid el 7 de mayo, con ASAJA como portavoz y a la que el presidente de UAGN, Félix Bariáin, ha acudido como muestra de apoyo. Un acto, en el que además, se firmaba un documento que refuta dichas medidas al mismo tiempo que plantea soluciones para revertir la precaria situación de los y las profesionales del campo de un modo efectivo.

"A nivel de PAC, estamos de acuerdo en algunas medidas pero no con su tiempo de implementación. Sólo se asegura esta campaña cuando real-



El presidente de UAGN, Félix Bariáin, el primero por la izquierda; en el momento de la firma del documento presentado como alternativa a las 43 medidas propuestas por el Ministerio.



Accede para obtener más información.

mente el error y la solución radica en las siguientes...", explicaba Bariáin. "Por no hablar de las cláusulas espejo... sobre lo que pedimos el cumplimiento estricto de los acuerdos comerciales para garantizar la seguridad alimentaria", continuaba.

Bariáin, además, recordaba que el tema fiscal es un tema caliente en todas las comunidades, pero especialmente en Navarra, donde la organización agraria ha presentado, junto a UCAN, al Ejecutivo Foral una propuesta de mejora. "Tenemos que competir con agricultura y ganadería del resto de Comunidades Autónomas, que están mejor que Navarra, y esto es un coste más. Apelamos a la sensibilidad del Gobierno", denunciaba el de UAGN.



Félix Bariáin, presidente de UAGN, a la izquierda, junto a Esther Burgui, presidenta de UCAN, a la derecha; en un momento de su comparecencia ante los medios.

UAGN, DECEPCIONADA ANTE LA MESA DE FISCALIDAD CONVOCADA POR HACIENDA

El pasado 20 de mayo, la organización agraria mantuvo la segunda sesión con Gobierno de Navarra, acompañada de UCAN y EHNE Nafarroa

El segundo encuentro relativo a la mesa de fiscalidad, convocada por el Ejecutivo Foral, ha hecho aguas. Así lo considera UAGN, que acudió junto a UCAN y EHNE, después de que hace unas semanas, tanto la Unión de Agricultores y Ganaderos de Navarra como la Unión de Cooperativas Agroalimentarias de Navarra presentaran, conjuntamente, una propuesta fiscal para establecer unas bases sólidas de futuro para el sector, con énfasis en las empresas agrarias menos viables o con una necesidad mayor.

"Llevamos un mes de negociación. Nuestros planteamientos, tal y como el mismo Departamento anunció a un me-



En Navarra el agricultor paga un 400% más de impuestos que el resto de profesionales de España

Félix Bariáin, presidente de UAGN dio de comunicación de Navarra, están desechados. Nosotros seguimos reivindicando que la presión fiscal se iguale al resto de comunidades autónomas", explica Félix Bariáin, presidente de UAGN.

Bariáin hace referencia al hecho de que, tras el compromiso, del pasado 25 de marzo, por parte de Hacienda a convocar una mesa de negociación con las organizaciones agrarias una vez recibidas las propuestas de éstas, tanto UAGN como UCAN cumplieron su parte -elaboraron un documento que aglutinaba soluciones para el sector y que hicieron llegar al Ejecutivo Foral el pasado mes de abril-. No obstante, ambas

6 Actualidad UAGN Marzo - Abril 2024



organizaciones conocieron la respuesta de Hacienda a través de la prensa, es decir, recibieron la contestación a través de terceros, de manera pública y de una manera en la que se tildaba y trataba al agro de manera injusta.

"No podemos consentir que esta noticia se lance a la prensa, sin trasladarnos nada. Es una filtración de la información de nuestras negociaciones, algo como para pedir dimisiones; y, además, con titulares amarillistas, como el de que el 87% de los y las profesionales del sector no queremos pagar impuestos, algo que hacemos cada día, no sólo es el IRPF, hay más impuestos", protestaba Félix Bariáin, presidente de UAGN, en la rueda de prensa convocada junto a UCAN.

400% más de impuestos

De hecho, es irónico que la noticia lanzada en prensa sobre el informe de Hacienda y cómo las organizaciones agrarias piden un trato desigual, un trato privilegiado, "cuando desde la propia Hacienda Foral se han generado desigualdades desproporcionadas frente al resto de agricultores y ganaderos del territorio Español de manera que en Navarra el agricultor paga un 400% más de impuestos que el resto de profesionales de España", aseguraba Burgui. "Este dato tan llamativo se extrae de un estudio realizado sobre los datos de una explotación agrícola real", seguía. "Nosotros en la propuesta hemos ido a máximos, que en otras zonas del Estado están ya establecidas y que es la tendencia", aclaraba el de UAGN.

Asimismo, Bariáin afirmaba que "el consejero de Economía y Hacienda del Gobierno de Navarra, José Luis Arasti, ha roto de manera unilateral la negociación en la mesa de Hacienda. Antes de llamarnos a la segunda reunión han tenido la torpeza y la desagradable actitud de intentar ponernos a la sociedad en contra. Si ese es su modelo de negociación, que no cuente para nada con UAGN". Bariáin era tajante al describir tanto la situación como la "decepción total", que compartía con UCAN, hacia el departamento de Economía y Hacienda del Gobierno de Navarra por la gestión de la negociación sobre mejoras fiscales para el sector primario en la Comunidad



Primera sesión de la mesa de fiscalidad agraria.



El consejero
de Economía y
Hacienda del
Gobierno de
Navarra, José
Luis Arasti, ha
roto de manera
unilateral la
negociación
en la mesa de
Hacienda
Félix Bariáin,
presidente de
UAGN

foral. Sin embargo, dejaba todavía abierta la vía al diálogo, a reconducir dicha situación: "El Gobierno es quien decide si quiere reunir a la mesa o no. Si la reúne y volvemos a la senda del acuerdo, por nuestra parte encantados, pero con un compromiso firme de llegar a acuerdos, con una propuesta firme".

Resquicio legal: disminución en la renta de 2023

Todo esto se producía después de otro acontecimiento digno de subrayar: el hecho de que UAGN encontraba, el pasado mes de abril, un resquicio legal para que en la renta de 2023 se minorase el agravio comparativo con el estado, en el sector primario.

Los impuestos se regulan con normativa de rango de ley, por lo que cualquier modificación en la Ley del IRPF tiene que contar con el acuerdo del Parlamento de Navarra. "Dado que Gobierno de Navarra no ha aceptado ninguna de nuestras propuestas durante el último año vía ley, en plena campaña de la renta, desde UAGN buscamos una alternativa a través de un cambio vía reglamento, que permite, en cierto modo, paliar la situación actual y minorar el

Actualidad UAGN



agravio comparativo con el Estado", manifestaba Bariáin.

Se trata de una disposición adicional de la propia Ley de IRPF que regula que determinadas ayudas de la PAC no se van a integrar en la base imponible y, por tanto, quedan fuera de tributación. En la normativa se cita varios supuestos, y en el último de ellos, en el f) indica textualmente: "Las que reglamentariamente se determinen". "Por lo tanto, tenemos la posibilidad de que vía reglamento se determinen ayudas que no se van a integrar en el 2023 en la base imponible. Y hemos solicitado al Departamento de Hacienda de Gobierno de Navarra que la ayuda básica de renta para la sostenibilidad no se integre en la base imponible", expresaba Bariáin tras el hallazgo. "Ante la situación crítica que vive el sector primario y los beneficios aprobados en otras provincias y por el estado con efectos 2023, la Administración debería ser sensible y utilizar esta habilitación legal. Dadas las fechas creemos que debe tratarse con la máxima urgencia este asunto", añadía; lo cual, tras el desarro-

El Gobierno es quien decide si quiere reunir a la mesa o no. Si la reúne y volvemos a la senda del acuerdo, por nuestra parte encantados, pero con un compromiso firme de llegar a acuerdos, con una propuesta firme

Félix Bariáin, presidente de UAGN llo de los acontecimientos, incrementa la decepción de UAGN respecto al Ejecutivo Foral.

Meras intenciones

El pasado 25 de marzo se producía la primera cita entre Gobierno de Navarra UAGN, UCAN y EHNE Nafarroa, una reunión sobre la que el Ejecutivo expresaba su disposición al cumplimiento de los tres compromisos que el consejero Arasti adquirió con el sector: la creación de la propia mesa de trabajo conjunto, la devolución anticipada del IVA y la aprobación en sede parlamentaria de la enmienda avalada por el Departamento de Economía y Hacienda que permite la imputación de las indemnizaciones de los seguros agrarios en 2023. Esta última, una petición que UAGN venía solicitando desde hacía meses. "Valoramos el avance, pero es insuficiente. Ahora, en este equipo de trabajo, debemos llegar a un acuerdo que satisfaga al sector", exponía en aquel entonces Bariáin; una declaración que a día de hoy se torna todavía más agridulce.

8 Actualidad UAGN Marzo - Abril 2024





De izquierda a derecha: Luis Miguel Serrano, secretario general, Gonzalo Palacios, vicepresidente y Félix Bariáin, presidente de UAGN; y Unai Hualde, presidente del Parlamento de Navarra.

UAGN, CON EL LEGISLATIVO FORAL, POR LA MEJORA DEL SECTOR

El presidente de la organización agraria, Félix Bariáin, se reunía, junto al vicepresidente de la Ejecutiva, Gonzalo Palacios, y el secretario general, Luis Miguel Serrano, con el presidente del Parlamento, Unai Hualde, para concretar medidas que respondan a las reivindicaciones del agro.

En su compromiso con el sector, UAGN continúa trabajando en las reivindicaciones agrarias. En esta ocasión, lo ha hecho en el despacho del presidente del Parlamento de Navarra, Unai Hualde, que acogía al presidente de la organización, Félix Bariáin, acompañado por el vicepresidente de la Ejecutiva, Gonzalo Palacios, y el secretario general de la Unión de Agricultores y Ganaderos de Navarra, Luis Miguel Serrano. Un encuentro productivo, en el que ambas partes ponían en común las medidas necesarias para responder a las necesidades de los y las profesionales del campo.

Entre las inquietudes del agro, destacan la fiscalidad agraria y la Ley de Desarrollo Rural y Cohesión Territorial. "Hemos querido hacer partícipe al presidente de la preocupación de agricultores y ganaderos, que a nivel fiscal se



Accede para obtener más información.

sienten discriminados respecto al trato que se les dispensa en otras Comunidades Autónomas. Por otra parte, estamos conformes con la mayor parte del borrador del proyecto de Ley que se plantea desde el departamento de Desarrollo Rural, pero creemos que, para evitar solapamientos, deberían estudiar su refundición con el que se proyecta desde Cohesión Territorial. En el terreno normativo, es una prioridad, urge legislar", declaraba Bariáin, que admitía haber percibido un tono constructivo en la reunión. "Tenemos la idea de iniciar una ronda de contactos con los grupos parlamentarios", continuaba.

Hualde, por su parte, prometía trasladar a los grupos parlamentarios la disposición de UAGN a exponer, en sesión de trabajo, un decálogo de propuestas que les serán facilitadas en los siguientes días.

SALA LLENA EN LA IV JORNADA DEL AGRO, DEDICADA AL CANAL DE NAVARRA

Bajo el título 'El agua y el futuro del sector primario', uno de los eventos principales de UAGN regresaba en un nuevo formato, que tenía lugar por primera vez en Tudela, y generando gran interés al debatir acerca de una infraestructura clave en el sector



Foto grupal de todos los participantes en la IV Jornada del Agro. De izquierda a derecha: Enrique Playán, profesor e investigador del CSIC en la Estación Experimental de Aula Dei en Zaragoza; Javier Lecumberri, Parlamentario Foral y portavoz en la Comisión de Cohesión Territorial; Félix Chueca, presidente de la Comunidad General de Regantes del Canal de Navarra; Zeus Pérez, teniente de alcalde de Tudela; Alberto Catalán, ex consejero de Gobierno de Navarra y diputado del Congreso de España; Félix Bariáin, presidente de UAGN; José María Aierdi, consejero de Desarrollo Rural de Gobierno de Navarra; Joaquín Puig, subdirector general de INTIA; el periodista Paul Carcavilla; David Navarro, miembro de la Ejecutiva de UAGN; José Cruz Pérez Lapazarán, ex consejero de Gobierno de Navarra y ex portavoz en la Comisión de Agricultura y Alimentación del Congreso; y Diego Galilea, director gerente ALINAR.

10 Actualidad UAGN Marzo - Abril 2024





Casi 200 personas seguían atentamente los discursos y la mesa redonda en torno al Canal de Navarra.

La Jornada del Agro ha vuelto y lo ha hecho a lo grande: casi 200 personas se agrupaban en el AC Hotel Ciudad de Tudela, el pasado 12 de abril, para escuchar, atentamente, las ponencias y la mesa redonda en torno a una infraestructura clave para el agro navarro: el Canal de Navarra. Con la premisa 'El agua y el futuro del sector primario', la cita ocurría por primera vez en la capital ribera, dando comienzo a una nueva fase en la historia del evento, que desde ahora será itinerante.

El lugar escogido no fue casualidad. La capital de la Ribera, como su nombre indica, tiene como una de sus principales características el hecho de encontrarse a orillas del Ebro; así como tampoco es coincidencia que, precisamente, la Ribera Navarra sea considerada la huerta de la Comunidad Foral. Por ello, resultaba totalmente idóneo el análisis de la importancia del agua y su canalización para que Navarra, el sector agroalimentario y la ciudadanía sigan contando con alimentos seguros y de calidad óptima.

La Comunidad
Foral, con gran
diversidad
de paisajes y
actividades
económicas, debe
encarar cuanto
antes la gestión
y distribución del
agua

De hecho, los retos no son pocos: la Comunidad Foral, con gran diversidad de paisajes y actividades económicas, debe encarar cuanto antes la gestión y distribución del agua; especialmente en épocas de sequía y cambio climático. La agricultura, uno de los principales sectores profesionales de la comunidad, consume una gran cantidad de este recurso, lo cual requiere tecnologías para su conservación y prácticas de riego sostenibles. Además, la industria y el entorno urbano demandan un suministro constante para sus procesos productivos y el abastecimiento de la población. La gestión integrada del agua en Navarra busca asegurar y equilibrar un acceso equitativo y sostenible a este recurso hídrico en toda la geografía, con medidas y políticas como la modernización de infraestructuras hidráulicas, suponiendo el Canal de Navarra el principal paradigma.

Así, la cita, que contaba con la colaboración de Caja Rural y Grupo AN, daba comienzo a las 16.30 horas, con la apertura del evento, a cargo de Zeus Pérez,

Marzo - Abril 2024 Actualidad UAGN 11

Actualidad UAGN



Otra perspectiva de la sala, que estaba a rebosar, evidenciando el interés de la Jornada.

teniente de alcalde de Tudela, que daba la bienvenida y agradecía el que UAGN hubiera escogido realizar la Jornada en la ciudad. Su intervención era la antesala de la ponencia de Enrique Playán, profesor e investigador del CSIC en la Estación Experimental de Aula Dei en Zaragoza, que hablaba de los 'Retos actuales de la sostenibilidad del regadío': "Es necesario reinventar el regadío, por los precios de la energía, el acuciante cambio climático... y para ello se necesita mucha tecnología, mucha organización, inversiones, acuerdos... por lo que es muy importante este acto que reúne a todos los agentes del agua de Navarra".

Un discurso daba paso a la siguiente intervención: la de Joaquín Puig, subdirector general de INTIA, que se centraba en Canal de Navarra. "El Canal de Navarra es una infraestructura básica para el desarrollo de Navarra desde el punto de vista social y económico, en muy poco tiempo la segunda fase será una realidad y tendremos una Ribera digitalizada, fuerte y avanzada", exponía, dando fin al primer bloque de la cita, que se remarcaba con una pausa para el café; antes de pasar a la mesa redonda 'El Canal de Navarra como infraestructura estratégica



En primer plano y de izquierda a derecha: Zeus Pérez, teniente de alcalde de Tudela; Félix Bariáin, presidente de UAGN; y José Mª Aierdi, consejero de Desarrollo Rural y Medio Ambiente.

La intervención de Joaquín Puig, subdirector general de INTIA, se centró en el Canal de Navarra para el futuro el sector primario', moderada por el periodista Paul Carcavilla y en la que participaban Félix Chueca, presidente de la Comunidad General de Regantes del Canal de Navarra; Javier Lecumberri, Parlamentario Foral y portavoz en la Comisión de Cohesión Territorial; Alberto Catalán, ex consejero de Gobierno de Navarra y diputado del Congreso de España; José Cruz Pérez Lapazarán, ex consejero de Gobierno de Navarra y

12 Actualidad UAGN Marzo - Abril 2024





Joaquín Puig, subdirector general de INTIA, durante su intervención.

ex portavoz en la Comisión de Agricultura y Alimentación del Congreso; Diego Galilea, director gerente ALINAR; y David Navarro, miembro de la Ejecutiva de UAGN.

El debate versó sobre cuestiones tan relevantes como las expectativas en las fechas de ejecución de la segunda fase del Canal, la financiación que requerirá o la importancia de un recurso tan valioso y vital como es el agua. Ideas que recogía el presidente de UAGN, Félix Bariáin, para presentar la visión de la organización, así como, por supuesto, sus propias conclusiones sobre el tema: "Si los que han mandado no tienen soluciones, imagináos los que no lo hemos hecho, los que sólo hemos reclamado... aquí ha habido gente que ha puesto la cara, el corazón y la vida por este binomio Itoiz-Canal de Navarra... sin la apuesta de la Unión de Cooperativas y UAGN, aquí no estaríamos hablando ni de segunda fase, ni de ampliación, ni de primera fase. Las organizaciones sirven para esto", comentaba y sentenciaba.

La clausura venía de la mano del consejero de Desarrollo Rural de Gobierno de Navarra José María Aierdi, que explicaba que "cuestiones como el cambio



Un momento de la mesa redonda.

La mesa redonda trató cuestiones como las fechas de ejecución de la segunda fase del Canal, su financiación o la importancia del agua climático nos obligan a una organización y gestión de los recursos, que permitan aportar unos regadíos eficientes y tecnológicamente avanzados, que incorporen energías renovables y que permitan a los agricultores navarros ser competitivos y abastecer a la potente agroindustria que tenemos"; era la última intervención del día, aunque el programa prosiguió con un vino y una cena que cerraban una exitosa Jornada del Agro.

Marzo - Abril 2024 Actualidad UAGN 13



El agricultor y parte de la Ejecutiva de UAGN David Navarro, en el centro de la imagen, continúa representando la organización agraria en el comité de la CEN.

UAGN, EN EL NUEVO COMITÉ EJECUTIVO DE LA CEN

La Confederación Empresarial de Navarra renueva su junta, que continúa con representación de la organización agraria: el agricultor David Navarro, y parte de la Ejecutiva de la misma, se mantiene como vocal

La CEN da la bienvenida a sus nuevas incorporaciones en la constitución de un nuevo equipo; entre ellas a presidente, Manuel Piquer, que sustituye a Juan Miguel, y que abría el primer Comité Ejecutivo, que sigue contando con UAGN, con la presencia del agricultor y parte de la Ejecutiva de la organización agraria, David Navarro, como vocal.

El nuevo equipo lo conforman "personas especialmente reconocidas entre las más importantes empresas navarras", explicaba Piquer, quien hizo hincapié en el desarrollo de infraestructuras estratégicas, reivindicar al empresariado y fortalecer el tejido asociativo empresarial, integrado tanto por empresas como por autónomos, destacando en ello el trabajo del sector agroalimentario. Especialmente, en lo relativo al Canal de Navarra.

"Para UAGN es una enorme satisfacción escuchar a Piquer, es un reco-



Accede para obtener más información.

nocimiento a nuestra organización, en nuestros esfuerzos por el sector y por cuestiones tan relevantes para la Comunidad Foral como el Canal de Navarra", expresaba el presidente de UAGN, Félix Bariáin, que acompañó a Navarro a la presentación de la nueva junta, en la sede de la Confederación Empresarial de Navarra; a la que, asimismo, asistieron Luis Miguel Serrano y Sandra Muñoz, secretario y directora técnica de UAGN. Bariáin, además, agradecía la dedicación y el trabajo de Sucunza.

Es más, Piquer detallaba cinco ejes en los que basará los próximos cuatro años: industrialización, competitividad, apoyo a las infraestructuras estratégicas, defensa del empresariado y unidad y fortaleza del tejido asociativo empresarial; es decir, haciendo alusión directa al asociacionismo sectorial, la base UAGN.

14 Actualidad UAGN Marzo - Abril 2024



MÁXIMA PREOCUPACIÓN EN UAGN POR LA DERIVA QUE ESTÁ SUFRIENDO EL ESPÁRRAGO DE NAVARRA

Una conservera se desmarcó de las demás, que han apostaban por mantener los precios de la pasada campaña, e hizo una fuerte bajada de entre 0,30 / 0,40 céntimos, lo cual supuso una situación inasumible para el sector productor

La organización agraria denunció la grave situación que vive este producto y advirtió que una denominación sin sector productor es está abocada al fracaso. Es fundamental cumplir con los contratos y que aseguren unas relaciones adecuadas entre el sector agrario y la industria. UAGN está manteniendo reuniones con Alinar para mejorar las condiciones de compra y venta ambos.

La situación del Espárrago de Navarra es cada vez más compleja. "Año tras año, seguimos denunciando un precio acorde para mantener la rentabilidad de nuestras producciones y este año es ya inviable. Necesitamos cobrar como en la campaña anterior, en torno a 2,80-2,90 euros/kg en espárrago de primera", manifiesta Marcelino Etayo, agricultor de Mendilibarri y presidente de la IGP Espárrago de Navarra.

Se trata de un producto que genera mucha mano de obra y que además fija población en los pueblos, pero esto supone un problema añadido porque "la bajada de precio no puede repercutir en el salario de los temporeros, su papel es fundamental", afirma tajante Etayo.

La campaña está siendo muy inestable, comenzó muy bien, porque ha hecho mucho calor, pero estos días de frío apenas se está recogiendo producto.

Todos de la mano, sector productor e industria

UAGN reivindica que es fundamental cumplir con la Ley de la Cadena Alimentaria, disponer de un contrato tipo acorde que cubra los costes de producción y asegure unas relaciones adecuadas entre el sector agrario y el transformador y que, además, potencie su colaboración



Marcelino Etayo, agricultor de Mendilibarri y presidente de la IGP Espárrago de Navarra.



Accede para obtener más información.

para contribuir al crecimiento económico, así como al desarrollo y progreso de nuestro territorio y del medio rural. Por ello, la organización agraria está manteniendo reuniones con Alinar para mejorar las condiciones de compra y venta entre productores e industria.

Es necesaria la transparencia en todas las relaciones comerciales entre los diferentes eslabones de la cadena para que la cadena alimentaria funcione y sea sostenible. "A la ciudadanía le diría que cuando consuma en conserva que mire la contra etiqueta, que es la única forma de distinguir que ese espárrago está amparado en la IGP Espárrago de Navarra", explica Félix Bariáin, presidente de UAGN.

Así mismo, puesto que se trata de un producto emblemático para Navarra, UAGN considera que Gobierno de Navarra debería dar estabilidad y garantizar la continuidad del Espárrago de Navarra.

LA SONDA, ALIADA EN LA TOMA DE DECISIÓN

En la campaña de riego, el agricultor o la agricultora tienen un gran apoyo; el avance tecnológico trae consigo herramientas que ayudan tanto en sus labores como en el resultado del cultivo

El agro y la tradición parecen ir de la mano. Al fin y al cabo, el sector primario, tal y como su nombre indica, es una de las profesiones más antiguas del mundo; es lo que conlleva el generar alimentos, productos esenciales para la supervivencia. No obstante, esto no está reñido con la innovación. De hecho, los profesionales del campo cuentan ya con un sinfín de tecnología que no sólo puede facilitar sus labores sino que puede dar como resultado un cultivo más eficiente. Es el caso de la sondas de riego, que optimizan la toma de decisiones en la agricultura de regadío, destacando en la eficiencia del riego para maximizar el ahorro de agua y mejorar la productividad por metro cúbico de agua utilizada.

Un claro ejemplo es la desarrollada por la empresa Brioagro, nacida en Sevilla en 2015 y hoy con sede en Tudela. Su principal innovación es un algoritmo de calibración de humedad del suelo, y que logra ahorros de agua, energía y fertilizantes -además de fitosanitarios y mano de obra dedicada al riego- que varían entre el 20% y el 50%, con un incremento de producción de al menos el 10% en kg por metro cúbico. Se dirigen principalmente a agricultores de cultivos de regadío, aunque también ofrecen servicios para agricultura de secano. Combinan sensores en el terreno con información satelital, estaciones meteorológicas geolocalizadas y sistemas de riego y fertirriego automatizados. Además, son una de las siete empresas homologadas por el Ministerio de Agricultura para el Cuaderno de Campo Digital.

Actualmente, las personas afiliadas a UAGN pueden aprovechar los fondos de su KIT DIGITAL para disfrutar de esta sonda. BrioAgro gestiona toda la ayuda con el Ministerio sin coste para el agri-



La sonda de BrioAgro, como la que aparece en la imagen, permite un incremento de la producción de al menos el 10% en kg por metro cúbico.



Accede para obtener más información.

cultor. Solo se requieren el NIF/CIF y el número de empleados para consultar el saldo disponible. Una vez confirmado, se elabora un presupuesto ajustado al cultivo y a la finca. Tras la aprobación del Ministerio, el agricultor únicamente debe abonar el IVA de la factura que se presenta al ministerio. Con el IVA pagado, se procede al envío, y BrioAgro cobra el resto del ministerio entre 6 y 12 meses después, una vez verificado que el sistema está operativo y funcionando correctamente.

16 Agricultura Marzo - Abril 2024

Riega justo cuando lo pide tu cultivo



Consiguiendo más producción por cada m³ de agua

BrioAgro lleva el riego inteligente a cualquier finca con una mínima instalación en la parcela y un pago mensual. El agricultor de regadío aumentará su producción por m³ de agua, reduciendo el consumo de agua, energía, fertilizantes, fitosanitarios y mano de obra dedicada al riego.

Llámanos y te explicaremos cómo aplicamos las últimas tecnologías en cualquier finca y cultivo: sensores, sondas, imágenes satelitales, meteorología geolocalizada, riego y fertirriego, así como el Cuaderno de Campo. Ofrecemos múltiples servicios en una sola plataforma de fácil uso, acompañada por el personal de BrioAgro para alcanzar cuanto antes los excepcionales resultados ya demostrados en innumerables cultivos.

BrioAgro realizará de manera gratuita la gestión de la ayuda del KIT Digital a los afiliados a UAGN para sus productos y servicios. Más detalles del Kit Digital de BrioAgro en bit.ly/briokit





Teléfono: 634371073 | Email: uagn@brioagro.es X:@brioagr | Instagram:@brioagr | web: brioagro.es



UAGN en un momento de la moción en el Pleno del Ayuntamiento de Tudela.

INASUMIBLE SUBIDA DE UN 240,5 % DE LAS TASAS DE RIEGO DE LOS COMUNALES DE TUDELA

El Ayuntamiento de Tudela también ha incrementado el canon de las tierras comunales, en un 11,4%

UAGN expuso, el pasado 25 de marzo, mediante una moción, en el Pleno del Ayuntamiento de Tudela, que es inasumible el elevado coste de las tasas de riego y la subida de los precios del canon de las tierras comunales.

Cristian Martínez y José Luis Blanco, agricultores de Tudela, junto a Víctor Martínez, presidente de la Junta Local de UAGN en Tudela, acompañados de una veintena de agricultores de Montes de Cierzo y Valdetellas, acudieron a la sesión plenaria del Ayuntamiento de Tudela ayer 25 de marzo, para denunciar, que, una vez conocido el elevado coste de la energía eléctrica en la campaña agrícola 2022, que supone un 240.5 % más, y ante el incremento del 11,4% en el canon por

UAGN solicita al Ayuntamiento de Tudela que implemente alguna medida que amortigüe el impacto de la subida en la renta de los agricultores y en la viabilidad de las explotaciones

aprovechamiento agrario en 2023, resultaban ambas subidas inasumibles para los y las profesionales de la zona.

"La escasez de agua que hemos padecido en los cultivos durante la campaña 2023 nos ha obligado a dejar sin cultivo al menos un 50 % de la superficie y en algunos casos poner cultivos alternativos carentes de rentabilidad, no pudiendo hacer segundas cosechas amortiguando, en cierta manera, el coste de la tasa fija más el canon", denunciaba el agricultor Víctor Martínez.

A la hora de renovar el contrato energético, se convocó a los agricultores para decidir si renovar o no el contrato y debido al alto precio de la energía se decidió no hacerlo, pero en ningún mo-

18 Agricultura Marzo - Abril 2024



mento se informó de una penalización del 20 % por quedarnos en el mercado libre de la energía. Por coherencia, este grupo de profesionales denuncia que igualmente que se convocó a los agricultores para la renovación del contrato energético se les debería que convocar para pactar el canon.

En este sentido, "solicitamos al Ayuntamiento que implemente alguna medida que amortigüe el impacto de la subida en la renta de los agricultores y en la viabilidad de las explotaciones", manifiesta Martínez. "Entendemos que existe esta posibilidad de aplicar alguna medida en este sentido porque, de hecho, se ha hecho en otros sectores, como, por ejemplo, la reducción del 20 % en la tasa de terrazas y veladores para el sector de la hostelería o la bajada de la tasa en un 22 % en las diferentes modalidades de caza", prosigue.

"El coste que supone el comunal en una hectárea de cebada asciende a la cantidad de 1631,02 euros, con una producción de 6 TN a 200 EUR/TN el rendimiento económico bruto es de 1.200 euros y acumula una deuda de 431 EUR + semilla + fitosanitarios + labores, dejándonos descapitalizados. El que tiene patrimonio se está comiendo parte del mismo y el que no lo tiene entra en una espiral de préstamos", continúa Martínez.

Desde la organización agraria estos temas y otros tantos se han venido trasladando al Ayuntamiento durante los últimos años, sin obtener solución alguna.

"Por todo lo anteriormente comentado, nos vemos obligados a traer a Pleno



Accede para obtener más información.

algunas de nuestras reivindicaciones, con la esperanza de que seamos escuchados y se trabaje en buscar soluciones que mitiguen parte de los problemas y no nos sigan llevando en palabras que al final, no nos llevan a nada", explica el agricultor. "Solicitamos además que esas soluciones se nos trasladen por escrito por parte del Ayuntamiento de Tudela para que la Junta Local de UAGN Tudela pueda tomar las medidas que considere oportunas", concluye.

PROPUESTAS

- Devolución total del importe satisfecho correspondiente al canon de regadío 2023, en Montes de Cierzo I, II y Valdetellas, para amortiguar el impacto económico que supone dejar las tierras de barbecho.
- Desde el Gobierno de Navarra se habilitaron dos partidas económicas para paliar el sobrecoste energético como consecuencia del elevado precio de la energía que tanto ha afectado al coste del m3 de agua. En la primera convocatoria no aparece el Ayuntamiento como beneficiario (desconocemos las causas y si se solicitó) en la segunda recibió 500.000 euros (parece ser que para el alumbrado público). Nos parece de justicia hacer un esfuerzo por parte del Ayuntamiento para garantizar la viabilidad de los terrenos de cultivo en los comunales que, actualmente, se encuentran en al menos un 30 % de la superficie sin cultivar.
- Que se establezcan líneas de subvenciones a agricultores que mitiguen el impacto negativo por el aumento del coste energético y la subida que el canon está teniendo sobre la viabilidad de las explotaciones.





De izquierda a derecha, Eva Aoiz (UCAN), Esther Burgui (UCAN), Félix Bariáin (UAGN), el consejero José Mari Aierdi, David Palacios (DO Navarra), Sandra Muñoz (UAGN) y Rubén Goñi, en un momento de la reunión.

UAGN TRASLADA A GOBIERNO DE NAVARRA MEDIDAS PARA MEJORAR EL SECTOR VITIVINÍCOLA

La organización agraria se reunía junto a UCAN y la DO Navarra con el consejero Aierdi para analizar los obstáculos que enfrenta el vino

Ajustar la producción, mejorar la calidad o intensificar la promoción en sectores concretos o mercados exteriores, son algunas de las propuestas, para ejecutar a medio plazo, que han salido a relucir en la reunión que el presidente de UAGN Félix Bariáin y la directora técnica de UAGN Sandra Muñoz han mantenido con la presidenta de UCAN Esther Burgui y la directora gerente de UCAN Eva Aoiz, el presidente de la Denominación de Origen Navarra David Palacios y el consejero de Desarrollo Rural y Medio Ambiente José María Aierdi; una junta que se producía con un claro objetivo: analizar las dificultades y el punto crítico que atraviesa el sector del vino en la Comunidad Foral, con el fin de compartir valoraciones y plantear soluciones



Accede para obtener más información.

estructurales que reconduzcan la situación.

"Debemos coordinar estrategias conjuntas e ir todos y todas a una, todo el sector en su conjunto, para levantar esta industria que viene sufriendo los últimos años una gran bajada de consumo de vino; un grave impacto que se suma a las sequías, la inflación de costes y la falta de relevo generacional del agro, que no hacen sino empeorar la situación", detalla Bariáin sobre lo discutido en la asamblea acontecida, que también contó con la presencia del director general de Desarrollo Rural, Rubén Goñi.

Una reunión productiva, ya que unos días más tarde, Gobierno de Navarra anunciaba una ayuda de 10 millones de euros dirigida al sector del vino.

20 Agricultura Marzo - Abril 2024



UAGN PARTICIPA EN UN CURSO DE TRANSFORMACIÓN DIGITAL

Organizado por el CI Agroforestal de Pamplona, la organización agraria reafirma su compromiso por la innovación y la formación continua, por la mejora de la profesión del agro

UAGN sigue de forma decisiva con su apuesta por la innovación. La última evidencia ha sido su participación en el Curso de Transformación Digital del Sector Agroalimentario II, del CI Agroforestal de Pamplona; una formación de cinco jornadas, a la que han acudido alumnos y alumnas y más de treinta profesores de centros de formación profesional agraria de toda España.

Entre los ponentes, se encontraban representantes del sector, siendo UAGN la encargada de tratar la situación actual



Íñigo Sanz, técnico de UAGN, en un momento de su intervención.



Accede para obtener más información.

de la PAC y la aplicación del Cuaderno Digital (CUE) con todos sus polémicos requerimientos y dificultades técnicas que están llevando a retrasar su entrada en vigor. Dicha presentación la llevó a cabo Íñigo Sanz, técnico de UAGN, especializado en cuaderno de campo y cuaderno digital. Concretamente, en la tercera jornada, del pasado 24 de abril, bajo el título 'Cuaderno digital de campo. Resolviendo el enigma'.



EXPERTOS EN GESTIÓN E INSTALACIÓN DE REGADÍO INSTALACIÓN DE REGADÍO, ASPERSIÓN Y GOTEO



Ctra. Zaragoza, km 37 n° 10 Bajo. 31300 Tafalla - Navarra







Datos en tiempo real del Gemelo Digital desarrollado por la empresa DENODL®.

EL GEMELO DIGITAL: HACIA LA AUTOMATIZACIÓN AGRARIA

La actualidad ha convertido al campo en un sector innovador, que ha encontrado en la nueva tecnología la mejor herramienta para su productividad

Las nuevas tecnologías y su actualización hacen que el sector agroalimentario también avance con ello, ajustándose a un contexto cambiante que exige innovación y capacidad de adaptación constante. No sólo eso, sino que estas nuevas herramientas se han convertido en una aliada indispensable para mejorar la productividad y la eficiencia del agro. Uno de los avances más prometedores en este campo es el 'gemelo digital', un término que aunque pueda sonar futurista, se refiere a una réplica digital precisa de un sistema físico, en este caso, de la tierra de cultivo y que suponen el primer paso hacia la automatización en la labranza.

Un gemelo digital es una representación virtual de un entorno físico, con datos en tiempo real. Es decir: permite crear una copia digital de un campo de cultivo, donde cada aspecto se monitorea y refleja de manera precisa en una aplicación desde el ordenador o el móvil, lo cual aporta beneficios como el control de la tensión hídrica; la mejora de la productividad; el ahorro de costes; o la automatización de muchos procesos.



Accede para obtener más información.

La empresa DENODL® no se queda atrás en esta carrera por la innovación y eficiencia del sector agroalimentario e, inmersos en ella, han desarrollado tanto su propio gemelo digital como las sondas HYDROBALL®.

Esta última se trata de una sonda de tierra que trabaja con su sistema de gemelo digital y de la que las personas afiliadas a UAGN pueden disfrutar de manera subvencionada parcial o totalmente a través de la ayuda del Kit Digital y que también pueden comprobar, previamente, en las demostraciones que DENODL® organiza en campo y a las que se puede asistir cumplimentando un breve formulario disponible en la web www.denodl. com/demo.

22 Agricultura Marzo - Abril 2024



HYDR**BALL**® & DEN@OL App



Humedad volumétrica



Tensión hídrica



Conductividad eléctrica



Textura del suelo



Total de agua disponible



Temperatura

www.denodl.com





Denodl realizará la gestión de la ayuda del KIT Digital a las personas afiliadas a UAGN para que estén interesadas en sus productos o servicios. Para más detalles, contacta:





948 26 34 35 infoedenodl.com



Pl. Mayor, 27, 29, 31621 Sarriguren, Navarra, España

EL JUZGADO CENTRAL DE LO CONTENCIOSO-ADMINISTRATIVO ESTIMA RECURSO DE UAGN POR DAÑOS DE INUNDACIONES ENTRE 2021 Y 2022

La asesoría de la organización presentó un escrito en 2023, admitido a trámite en 2024, convocando a las partes el pasado febrero

La Asesoría de UAGN presentó recurso contencioso administrativo en el Decanato de los Juzgados Centrales el 14 de diciembre de 2023; por Decreto de 12 de enero de 2024 se admitió a trámite la demanda y se convocó a las partes a la vista señalada para el día 14 de febrero de 2024.

Constituye el objeto del recurso contencioso la resolución dictada por la Vicepresidenta Tercera del Gobierno y Ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico por delegación (Orden TED/533/2021, de 20 de mayo) el Secretario General Técnico de 4 de octubre de 2023, por la que desestima la reclamación de Dº. _____, por los daños sufridos en su finca nº __ del polígono __, cuantificados en 19.600,84 euros, por el desbordamiento del Ebro, los días 12 de diciembre de 2021 y 11 de enero de 2022, al romperse las defensas, en Alfaro (La Rioja) y Castejón (Navarra).

La conclusión es que al Organismo de Cuenca sí corresponde el mantenimiento de los cauces para evitar desbordamientos; entre lo que cabe incluir el mantenimiento de las defensas o motas. El informe pericial - aportado por el recurrente vía administrativa, ratificado en la vista y que no se desvirtúa con el informe de la Administración- elaborado por el Ingeniero Agrónomo _____, aportado por la parte demandante en el expediente de responsabilidad patrimonial, corrobora que la causa del desbordamiento reside en la rotura de los diques de contención el 12 de diciembre, con un caudal extraordinario; y corrobora que la causa de las inundaciones del río Ebro el 11 de enero de 2022 reside en la no reparación de la C.H.E. de las motas y el cauce.



Angel Remírez, responsable jurídico de UAGN



Accede para obtener más información.

Se entiende que la Administración competente no ha probado haber actuado ni realizado gestión alguna para evitar los daños aquí reclamados. Se reconoce que el efecto de la crecida ordinaria del agua ha roto las defensas, lo que supone que no se encontraban en buen estado, pues no es una crecida extraordinaria. No se demuestra lo contrario. En relación con la cuantía los daños, significar que no se discute ni su existencia ni su cuantía; por lo que la Administración ha de indemnizar a la parte actora en la cantidad pretendida. En consecuencia, se estima el recurso.

24 Con la ley en la mano Marzo - Abril 2024





EXPERTOS EN HACER CRECER SU PRODUCTIVIDAD



Carretera de San Adrián, s/n. 31514 VALTIERRA (Navarra) 948 407 666 / 607 421 542 comercio@neumaticoslagun.es



BIENESTAR ANIMAL EN EL TRANSPORTE: UNA PROPUESTA INVIABLE

La asesoría de la organización presentó un escrito en 2023, admitido a trámite en 2024, convocando a las partes el pasado febrero

UAGN, a través de ASAJA, ha trasladado al Director General de Sanidad de la Producción Agraria, Valentín Almansa, su rechazo a la propuesta de Reglamento para el transporte de animales vivos de la Comisión Europea, al considerarla inviable.

Se presentó también un estudio del impacto encargado por PROVACUNO. La localización periférica de España dentro de la UE, las altas temperaturas medias y el elevado tiempo medio de los transportes suponen, en España, una desventaja competitiva frente a ganaderos, transportistas y mataderos de otros países europeos.

Es asimismo preocupante el impacto que las paradas adicionales pueden generar sobre el bienestar animal, un impacto económico también negativo.

Una de las medidas que más afectaría a España es limitar el horario de transporte de 21.00 a 10.00 a más de 30°C, en detrimento del bienestar animal y los operarios de la cadena -abocados a labores nocturnas-, con incremento de costes, abandono de personal y deterioro de la calidad de vida de éste.

Análisis del Impacto por Subsectores:

1. Sector del Vacuno de Cebo:

- Pérdida del valor de la producción en un 17,2%, unos 700 millones de euros.
- Sobrecoste del mantenimiento y transporte de 137 millones de euros.
- Gasto en inversión para nuevas instalaciones adecuadas de 976 millones de euros.





Accede para obtener más información.

2. Sector Porcino:

- Restricción en la comercialización para sacrificio en la Península Ibérica y eliminación de las explotacionos
- Reducción de la importación de animales vivos, una reducción del 7% de animales sacrificados.
- Incremento de la flota de camiones en un 25%.
- Desabastecimiento de animales en función de la localización geográfica del matadero.

3. Sector del Ovino-Caprino:

- Un parque móvil obsoleto por la combinación de ciertas medidas, en especial, con la densidad de carga.
- Posible interrupción en la producción, el comercio y la industria, suponiendo una reestructuración de las explotaciones, así como pérdida de actividad y empleos, con la desaparición de sectores productivos.

El coste de producción se incrementará considerablemente, con un incremento del coste del transporte y un aumento de emisiones ambientales. UAGN considera que los ganaderos no pueden asumir un sobrecoste de este calibre.

26 Con la ley en la mano Marzo - Abril 2024



UAGN OFICINAS

UAGN PAMPLONA

C/ San Fermín, nº 32 bajo Tfno.: 948 24 47 00 E-mail: uagn@uagn.es Web: www.uagn.es

UAGN TUDELA

C/ Alhemas, nº 4 Tfno.: 948 24 47 00 E-mail: d.gonzalez@uagn.es

UAGN ESTELLA

C/ María de Maeztu, nº 17 Tfno.: 948 24 47 00 E-mail: a.morras@uagn.es

UAGN TAFALLA

C/ San Isidro, 1 Tfno.: 948 24 47 00

E-mail: s.salvatierra@uagn.es

UAGN AZAGRA

C/ Río Ega, nº 8 Tfno.: 948 24 47 00 E-mail: s.salvatierra@uagn.es

UAGN ELIZONDO

C/ Santiago, nº 30 bajo Tfno.: 948 24 47 00 E-mail: n.jimenez@uagn.es

UAGN MENDAVIA

C/ Miguel Pérez, nº 16 Tfno.: 948 24 47 00

TODA LA INFORMACIÓN, AL ALCANCE DE TU MANO



BOLETÍN DIGITAL

Desde hace varios años, UAGN realiza un boletín digital semanal en el que informa a los y las profesionales del campo que muestren interés en las noticias más novedosas relativas al sector agrícola. Este boletín aporta nueva información y las últimas noticias que se producen en nuestro sector, a nivel de Navarra, de España y de la Comunidad Europea. Todas las personas que deseen recibir semanalmente este boletín informativo podrán hacerlo escribiendo un mail a la dirección uagn@uagn.es, indicando la dirección de correo electrónico en la cual quieren recibir dicho boletín.

WHATSAPP

¿Quieres recibir todas las noticias sobre el sector agrario en tu móvil?

Desde la Unión de Agricultores y Ganaderos de Navarra te ofrecemos un servicio de comunicación gratuito. Recibirás toda la información de forma inmediata directamente en tu móvil a través del WhatsApp.

Sólo tienes que seguir los siguientes pasos:

Paso 1. Guarda el número de teléfono del "Canal de Comunicación de UAGN", 666 36 15 87, en la agenda de tu móvil.

Paso 2. Envíanos un WhatsApp con la palabra ALTA.

Y con estos dos sencillos pasos recibirás la información en tu móvil.



Clasificados

COMPRA

Se compran 7 DPB de la región 302 y número de tfn 660817340
Se compra maquinaria para acaballonar espárragos. Tfno.: 699897062
Se compra remolque esparcidor para viña y generador diácal de 4 ciliadros. Tfno:

Se compra remolque esparcidor para vina y generador diésel de 4 cilindros. Tfno.: 636780307

Se compra tierra de secano en la zona de la Ribera. Tfno.: 601454747 Se compra rotavator de dos cuerpos.

Tfno.: 660381396 Se compran derechos de la región 503. Tfno.: 661802682

Se compra terneros pasteros, 6 meses y preferentemente machos blondas. Precio: sobre 750 €. Tfno.: 607407355
Se compran 7 DPB de la región 302 y número de tfn 660817340

Joven agricultor busca comprar 40 vacas de carne o coger explotación en funcionamiento en régimen de alquiler o si se cesa por jubilación, entre la zona de Valle de Ollo y Urbasa. Teléfono de contacto 634439090 (Mikel)
Compro chisel de 11 brazos, marca DIVASSON o CMAS OTEIZA. Tfno.: 699007780

Se compran derechos de la región 301. Tfno.: 649823596

Se compra rotavator de 2 cuerpos para esparraguera. Tfno.: 649317136 Compro derechos región 901 y 1101. Tfno.: 648071835

VENTAS

Se vende: tanque de leche Alfa-Laval 6000L (3000€) y sala de ordeño (2500€). En Peralta (Navarra). Tfno.: 610210657 Se vende: forraje de beza con avena a 100€/T. Tfno.: 662214990. Se vende: despuntadora Pellenc, central hidráulica para despuntadora y prepodadora Pellenc, azufradora general de 400 kilos, abonadora de viña con dos rejones, intercepas David y plantadora mecánica de un rejón para para viña o arbolado. Tfno.: 646 79 41 60. Se vende: un rotovator de clavos de 1,90, remolque Agisa basculante de 7.000 kilos con freno hidráulico al eje trasero y un bisurco Aguirre. Tfno.: 650 78 80 03. Se venden tres filtros de arena de 40.000 litros. Tfno.: 606097659. Se venden, por jubilación: grada de 4,50 con rastrillo trisurco; quimel despegable, abonadora Vicon de 1.200kl. En

Villatuerta. Muy buenas condiciones. Tfno.: 626796193.

Se venden 5 derechos PAC, región 3. Tfno.: 618833857

618833857 Se venden 8 derechos de la región 3. Tfno.: 606 26 66 55 Debido al gran número de solicitudes de anuncios que recibimos, cada tres meses eliminaremos los últimos recibidos. MUCHAS GRACIAS.

Se venden postes de viña (precio liquidación); depósito de agua 50.000 Litros, perfecto estado, precio liquidación; rastra 5 metros, plegable; abonadora Aguirre; grada 3 metros (4 filas) y rastra; cultivador 2,3 metros; ganchos (5) con molón. Tfno.: 609690036
Se venden 7 derechos de PAC de la región

Se venden / derecnos de PAC de la region 4 de secano. Tfno.: 661211001 Se vende cosechadora John Deere 955. Tfno.: 620320430

Se vende arado VOMER de 5 tejas. Poco uso y con rejas nuevas. Tfno.: 647775060 Se vende: 34, 5 robos de tierra de regadío en Fustiñana con derechos; y 17,5 robos de tierra de regadío en Tudela con derechos. Tfno.: 685583076

Se vende: sulfatadora de 1250 litros y 15 metros de ancho con bomba de pistones y cortes eléctricos; Chisel molón Agromet, de 3'5 metros; Semichisel Divason, de 5 metros. Tfno.: 625 665 085.

Se vende: cultivador (1000€), chisel de 10 brazos con rulo (1500€), molón hidráulico de 3 cuerpos y 6 metros (2000€) y tractor Massey Ferguson, con ruedas y matrícula nueva, recién pasada la ITV (20000€). En Azagra (Navarra). Tlfno.: 610210657. Se vende: sembradora de maíz de 7 filas Monosen con ordenador y para esparcir polvos y discos de girasol; abonadora de Aguirre de 1500 kg.; tractor John Deere 7920 con ruedas estrechas nuevas; molón de 4 metros con ruedas antiguo; grado de disco de 3.70 m. antigua; remolque Bolaños 18.000 Kg.; cuba de sulfatear Aguirre 1500 litros de 15 metros; rulos de 5 cuerpos dobles para quitar la costra del maíz; Rotabator de 3 metros reforzado Agrator; subsolador Melquiades de 5 brazos con botas nuevas; bomba de agua de 500.00 litros/hora; seleccionadora de simiente de alfalfa y trigo antigua. Tfno.: 620 895 363/687 726 515.

Se vende granja en Caparroso con camino de acceso a Ctra. Nacional 121 a 500 metros, de 3.000 metros cuadrados de los cuales 700 cubiertos, y dotada de luz y aqua. Tfno.: 638283201.

Se vende grada de 6 m., 4 filas y rastrillo. Tfno.: 620312068 Vendo por jubilación: abonadora Vicon R.S. - XL con trinflo 2.500 kg; sembradora Aguirre Cajón 1400k. trigo de bota 4,5. Gradilla 6 metros muelle 20 con rulo y dedos; carro herbicida Aguirre de 18 metros con corte tramos g.p.s. Trimble 750 y caudalimetro 2000 litros; bañera Luis Eguen 18 Toneladas con un eje forzado y freno neumático, gradilla de 5 metros muelle cosquilder acoplada a un molón de 5,5 plegables; atomizador de rincón arrastrado matriculado y con sus revisiones, 800 litros. Tfno.: 670 524 112

Se vende empacadora de paca pequeña, de la marca Class y modelo Marcan 51. Tfno.: 679453826

Se vende rotabator MACHIO de dos cuerpos para espárrago. Tfno.: 620892755

Se venden derechos de la PAC por jubilación. Tfno.: 657908215

Vendo Postes Metálicos de Viña usados, de 2 metros, para cierres y emparrados. Tíno.: 646 794 160

Vendo una sembradora Aguirre de 7 metros con corte de tramos en las alas y ordenador. Perfecto estado. Tfno.: 619 125 342
Vendo Remolque Basculante con freno hidráulico y barras para los pallets 8000 kg. Barato. Tfno.: 674706398
Se venden cebaderos de porcino en funcionamiento en Sesma. 1690 plazas con terreno para 1000 más. Tfno.: 636 173

Se vende Olivar en pleno rendimiento en San Martin de Unx. Tfno.: 677 70 6007 Se vende Rotavator 2 cuerpos -> Maschio Telf:649854410

Por jubilación se ofrece VINA DE 3,44 has. de merlot en espaldera, con RIEGO POR GOTEO con programador, en Aibar. Condiciones a convenir. Tfno.: 639734386 Se vende remolque Macias de 14000 kgs con freno hidráulico, toldo, sin fin y con 2 pistones. Tfno.: 699 356 487 y 948 73 03 66

Se venden invernaderos túneles Richel. Tfno.: 686255490

Vendo 24 derechos de regadío Región 8. Tíno. 692 043 917

Venta Maquinaria: Remolque 14000kg. Tfno.: 699356487

Se vende remolque basculante de 7 toneladas al precio de 700 euros. Tfno.: 679634781

Vendo Sembradora Aguirre de 7 metros en 3 hileras. Complet. Seminueva. Tfno. 618 20 55 68

Se vende: Gradilla Kongskilde. 5.2 metros de anchura plegable hidráulicamente, 54 brazos. Tfno.: 686885207

Se vende sembradora Aguirre de 5mts de reja. Tfno.: 626655869

28 Clasificados Marzo - Abril 2024



Se vende: finca rústica de cereal de 21 robadas a pie de carretera, en Obanos. Tfno.: 608 80 03 17

Se venden: Equipos y filtros de riegos, Acabañador de espárragos, Rotabatores de dos cuerpos, Sacador de brócolis (cazo). Tfno.: 649107354 (Pascual). Se venden 90 derechos de PAC de 0301 y 1401 Ribera baja. Para vender enteros o por separado. Tfno.: 606306635. Se vende sembradora de línea de cepellón compuesta por llenadora sembradora de rodillo distribuidor de vermiculita y apiladora. Marca MOSA. Poco usada, precio: 24000 €. Tfno.: 634445891 Se vende remolque Bolaños de 8000 Kg., basculante con freno hidráulico y barras para palets. Barato. Tfno.: 674706398 Se vende remolque marca Gascón de 10.000 kilos por 2.300 euros. Tfno.: 655 32 32 64; el remolque está en Ablitas. Se vende: cebaderos de porcino en funcionamiento en Sesma. 1690 plazas con terreno para 1000 más. Tfno.: 636173246

Se vende: cultivador de alcachofa 16 brazos + 4 brazos de regalo 1.200€. Cazo de planta de alcachofa 700€. Filtro de aspersión de 3″ 300€. 36 aspersores sectoriales de latón a 20€.31; aspersores circulares de latón a 15€.3; Valvulas de 3" a 300€. Programador Agronic 2.000 225€.4; llaves de abrir aluminio a 8 €. 2 varas de Olivas a 25€. Arrancador de Alcachofa Garde el más fuerte y alto + 4 contrapesos de 50kg de regalo 1.200€. Llaves fijas, estrellas, inglesas, extractores, bomba de engrasar desde 15€. Las fotos están en Milanuncios y Wallapop. Precios negociables. Tfno.: 696143992. Se vende John Deere 5500n 7000 horas; dos toros para el tractor; ruedas estrechas para New Holland 320/90 50 y 270/95 36; sembradora neumática para cebolla y puerro; peladora cebollas Samon; cuchilla arranca cebollas; Rotavator Agrator reforzado y con molón 135; acaballonador y acolchadora para espárrago CMAX; atomizador para espárragos (averiado); Rotavator Howard dos cuerpos (averiado); plantadora tres cuerpos de cazo con desplace hidráulico y acople para echar goteo; arranca matas espárrago; plantadora para tomate tres cuerpos de pincho; 4 filtros de maya; tubos de aluminio; y pajarillos para 4 o 5 htc,33,5 derechos zona 1601. Tfno.: 676479302 (Cabanillas, Navarra).

Se venden 35 hectáreas de tierras de labor de regadío, divididas en 8 parcelas, en Arguedas, paraje de El Raso. Se incluye almacén y balsa para riego por goteo. Tfno.: 629 64 27 46

Se vende plantadora Ferrari, para brócoli v coliflor. De 6 líneas plegable y con espacio de plantado por programador. Tfno.: 676479300

Se vende parcela en Tudela con tierra arable

Se vende rastra y molón de 2,5 metros. Tfno.: 638159944

y tipo de riego de regadío de 4 robos de superficie. Acceso junto al camino general y rodeada de tierras de cultivo y de huertos de ocio para cualquier destino que se desee. Término de Traslapuente, en Tudela (Navarra). Precio económico. Tfno.: 665 883 881 (se atiende por WhatsApp también). Se vende Pulverizador/carro herbicida Aguirre de 2000 litros, de 18 metros + 6 metros con boquillas boomjet. Caudal proporcional al avance. Tfno.: 616841630 Vendo Invernaderos túnel de marca IMA, de 50mx9,5m barras de cultivo cada 2 m, sistema de aspersión. Precio: 1500€ sin desmontar Razón. Tfno.: 608723842 Se vende equipo de siembra combinado, rotativa Khun 4 m. con sembradora Aguirre en muy buen estado. La rotativa con cambio rápido de cuchillas. Distribución de la semilla mediante turbina hidráulica. Tren de siembra de bota y rastrillo de muelles. Plataforma Gascón para su transporte del equipo con ITV al día. Precio del conjunto: 12.500€. Tfno.: 660360432 Se vende Arado cuatrisurco Gregoire

Besson, apertura hidráulica en labor, buen estado. Tfno.: 625128869

Se vende por jubilación tractor New Holland modelo M115 5000 horas; remolque basculante marca Teymo de 8000 horas frenos hidráulicos; sembradora sola de 3 m. de 22 rejas; trisurco Aguirre de ballestas corredera hidráulica; equipo de herbicida de 800 l.; marcador de espuma eléctrico; chisel marca Oteiza de 9 brazos; grada de 3,50 m. y 3 filas hidráulica; rastra de 3,5 m. hidráulica con cuchilla; abonadora Aguirre de 1200 kg.; 2 depósitos de gasoil de 1500 l. y 100 l.; sinfín hidráulico 9 m.; molón de 3 m. con cuchilla y ruedas; picador de paja marca CIMA; cajón de 2 m. Tfno.: 948360166 / 626399236

Se vende remolque basculante de 8.000 kilos hidráulico freno a los dos ejes, con toldo abrelatas. 2400 euros; Dos cultivadores: uno de 11 brazos y otro de 9 brazos, una grada de 4 metros plegable, 1000 euros; Equipo de herbicida 12 metros y 1000 litros 900 euros ; Abonadora zaga 500 kg 400 euros; 3 desbrozadoras de gasolina, una para motosierra y cortasetos; 700 euros; Remolque de 1500 kg de mula mecánica. Tfno.: 680 47 29 11 Vendo Atomizador general 600 litros nuevo. Teléfono 630960739

Vendo máquina elevadora TCM japonesa, diésel de 4 cilindros, motor Isuzu, sube 5 m. y carga 2000 kg., automática. Precio: 4500 € (negociable). Tfno.: 680472911 Por jubilación se vende cosechadora John Deere 1174S2 corte de 4,80 m. pasada revisión mayo de 2022. Contacto 647808531

Se vende lote: Tractor, equipo para fitosanitarios, remolque 1500 kg, dos cultivadores de diferentes medidas, monosurco braban del 3, abonadora 500 kg, pala y cabina. Se dispone de fotos y se puede concertar cita para verlo. TLF CONTACTO: 629659595

Se vende mástil de carretilla elevadora de 3 vías con desplazador acoplado a tractor. Tfno.: 676617432

Se vende finca de regadío de 4,5 hectáreas en término de Cáseda (San Isidro del Pinar) Polígono 52; También varias parcelas de secano más pequeñas cerca del pueblo. Tfno.: 636857013 Se vende Gradilla de muelles de 3 filas, 3 metros. Tfno.: 686211043 Se vende carga palets marca general con desplazable y poco uso 617963023 Se vende araña de 3 metros, dos molones de 2.80 uno con cuchilla y otro sin cuchilla, rastra de 3 metros con dobles, una trailla hidráulica de 1.5 metros, carro herbicida hidráulica de 13 metros con válvula electrónica, sembradora de 4 filas de maíz y girasol, descortezados de costra de maíz de 4 filas, arana preparadora de tierra para sembradora. Telf contacto: 617292742 Se vende chisel de 11 brazos marca Divasson. Tfno.: 696854550 Se vende abonadora Aguirre, 2500, con Ordenador. Tfno.: 608 95 13 25 Se vende tractor 6100 MC John Deere con 8000 hora. Se vende rotabator Alpego 3 metros reforzados de 2016. Tfno.: 679951703

Vendo toro y novillos. Salón de Abaurrea Baja. Tfno.: 690120183

Vendo septasurco DIVASON con cabezal desplazable para labrar por dentro y fuera del surco, ideal para hacer orillos y rastrón con cuchilla de 5m. marca CMAX. Tfno.: 646214352

Se vende tuberia de riego de 4 pulgadas. Sembradora Sola 3,50 siembra directa suspendida. Tfno.: 636818913 Se vende arado Kverneland de 4 cuerpos; se vende atomizador Gardi de 2.000 l; se vende molón con cuchilla de 2,30 metros para viña de 3 metros. Todo en perfecto estado. Tfno.: 608779078

Vendo mula mecánica Pasquali de 18 CV., motor rectificado y rotavator nuevo, todo en perfectas condiciones. Precio: 1000 €. Tfno.: 680472911

Clasificados

Vendo remolque Teymo de 9 toneladas y sembradora Amazone de 4 metros con preparador. Tfno.: 675219458 Se vende rotavator 310 marca Agrator muy bueno, 686973941 Se vende chisel marca Oteiza de 7 brazos; abonadora Aguirre pendular, 1500 kg.; rotativa Agrator; sembradora Lamusa con 25 chorros; carro herbicida de 1000 l. Tfno.: 675651508 (Interesados, manda fotos por Whatsapp) Se vende sembradora VICON de 4 m. de aire; molón de 3 m.; una cuba AGUIRRE de 12 m. de anchura; atomizador de 600 l. y remolque de 8000 kg. Tfno.: 696328041 948698432 Vendo enganche de felma con petaca para la serie 6.000 de tractor John Deere Muy poco uso. Tfno.: 629 41 3273 SACADOR DE UVAS Marca CAR-GAR; SACADOR DE SARMIENTOS Marca CAR-GAR; REMOLQUE Marca Bolaños de 8 toneladas; BRABAN; ARADO BISURCO pequeño; RASTRA; CULTIVADOR antiguo. Tfno.: 630960739 Se vende grada de 5 m. de 25 cm. el muelle; chisel de 9 brazos DIVASSON; abonadora de 1000 kg. AGUIRRE. Tfno.: 948340683 Se vende John Deere, 4000 horas. La última revisión sin pasar. Teléfono: 680839230. "Se vende sembradora 3,5 m. con marcador y grada preparatoria. Tfno.:

679643427

Vendo sembradora de reja, marca LAROSA de 500 kg. Con longitud 3.50 m. arrastrada. Precio 950 euros. En buen estado. Tfno.: 659 836 245

Vendo sembradora marca sola de 19 rejas con cajón grande; molón de 3,60 m. de anchura y abonadora VICON de 1000 kg. Tfno.: 665803436

Vendo cosechadora John Deere 968H nivelable. Tfno.: 611211756 Se venden 13,3 derechos de PAC de la zona 301. Tfno.: 606407076

Se vende rastra, Trisurco y segadora. Toblas jardinería. Tfno.: 616247022 Se vende mula mecánica de 21 CV. con

motor de arranque para reparar; remolque TEYMO de 4000 kg. Tfno.: 680104098 -NAVArrA- Casa reformada, ToTAL a estrenar. Amueblada 200 m2. Terraza, bajera, buhardilla, txoko, 3 habitaciones, 3 baños. Precio: 112.000 € (con opción oferta, huerta). Tfno.: 650428982

Vendo alfalfa en rama en paquete pequeño. Tfno.: 649543871

Se vende rotavator de dos cuerpos AGrATor en buen estado. Tfno.: 637281246 Se venden 70 ovejas raza pura. Tfno.: 606041798

Se vende carro segador autocargado marca juskafresa modElo SAj25 con descarga lateral. Tfno.: 661802682

Bisurco Aguirre nº 4 Cajón para enganche bomba tractor, 676790241

Se vende cuatrisurco de la marca Lombarte. Tfno.: 648 64 37 87

Se vende empacadora newholland e 12.70, del año 2013; remolque recogedor lacasta p-39 TL, del año 2015. Tfno.: 608001059

Se alquila nave ganadera 3000 m. total en San Adrián. Dispone de agua y luz, con buen acceso. Tfno.: 657908215 Se alquila finca de 11 ha. Con concesión del riego del río Ega. Tfno.: 629128875 Vendo equipo herbicida marca AGUIRRE, 1000 l., bomba nueva y marcadores de espuma electrícos, 12 m. en perfecto estado (900 €) Tfno.: 680472911

Se vende grada cosquide 2,90 m., 4 filas, rodillo y rastra. Ideal para preparar siembras y barbechos. Enganche rápido en perfecto estado, 1800 euros.; Se vende mula mecánica, marca pascuali, 12 CV, 1200 euros. Tfno.: 680472911

Se vende por jubilación: chisel 11 brazos (CMAS Oteiza), cultivador 4,5m (CMAS Oteiza), sembradora Aguirre 4,5m de botas, remolque galera Bolaños 10T, abonadora Aguirre doble plato, Rotabator Maschio 3 cuerpos, trisurco Aguirre, Carro herbicida Aguirre 12m 1200L, chapa (CMAS) sin hidráulico, molón 3m con ruedas, Brabán, sinfín hidráulico 3m, mula mecánica Pascuali 18cv. tlf: 607441620 Se vende Trisurco Aguirre, bisurco Lombarte, sembradora Torre 19 chorros y Cajón de 500 Kilos (400€), Cultivador de 13 brazos con cuchilla, Cultivados 11 brazos sin cuchilla. Tractor Masey Ferbuson 6200 y 6400 horas de uso. Teléfono: 696646461 Se vende sembradora de siembra directa JOHN DEERE modelo 750, tolva ampliada a 1200 kg. Tfno.: 619925055 / SAT VIBALES 692 NA (Carcastillo) Se vende 14 robadas en Eguaras, 686528255

Vendo sembradora Sola, 19 rejas. En muy buen estado. Tfno.: 620 63 93 92 Se vende sembradora directa Torre, 3,30 metros de ancho. Tfno.: 620376300 Se vende tractor Jhon Deere 717 y tractor Fend Farner 105 ambos con ITV al día. Tfno.: 630379698

Se vende rotavator de clavos marca agrator de 260 cm, grada de 28 discos marca Bolaños. Tfno.: 630928962

Se venden todos los aperos por jubilación. Remolque pequeño de 1000 kg; bisurco; gravilla preparadora; cultivador; molón; rastra, etc... Tfno.: 675651508 (Murillo el Fruto)

Vendo tractor marca internacional de 110 cv, remolque, chísel, brabán, cultivador (9 brazos) y carro herbicida (12 metros) Tfno.: 636272005

Se vende braban AGUIRRE 500 €; rastra 500 €; remolque 500€; dalladora de 2 discos 500 € y rastrillo John-Deere 1000 €. Tfno.: 662214990

Vendo gradilla (Grada) Kveneland (Konsakilde) de 3 metros de ancha con 4 filas de brazos; rodillo trasero y rastrillo. Buen estado Precio 650 euros negociables. Felipe Telefono 620602031

Vendo remolque bañera marca Barbero, de 13.000 kg en buen estado y gradilla de 4 metros con brazos de 25 X 25 Plegable hidraúlica. 616076388

Vendo Chisel de 5 metros 19 brazos. Arado Castillon 7 vertederas variable hidráulico. Contrapesos vendimiadora Pellenc. Telf:677598557

Se vende maquina mixta en funcionamiento. Case 580 Super LE. Tfno.: 659954475 Se vende Bañera Beguer de 12TM nueva, Rotabator Jaguar 2,40Mts con Rodillo, Bisurco Khun, Rastra y Rulo 3Mts. Por jubilación. Tfno.: 630379698 Se vende derechos de PAC de la región 0701. Tfno.: 620 320 430 Se vende sembradora marca Torre, de siembra directa. Tiene 3,30 metros de ancho y carro herbicida de la marca Sanz, de 15 metros con 2 sectores eléctricos. Tfno.: 620 376 300

la marca Sola, con 19 chorros, precio 1200€. Tfno.: 618 020 751 Se venden dos casquillos para colocar volante GPS timbre, sirve para tractor John Deere modelo 6610 y para cosechadora modelo 9540. Tfno.: 677 217 707 Se vende sinfín de 8 metros y seleccionadora pequeña de grano para coleccionistas. Tfno.: 618 539 341 Gradilla araña de 3 filas 2.50 ancho, precio económico. Tfno.: 629413273 Vendo derechos de PAC de la Región 0701. Tfno.: 620320430 Se vende 108,38 derechos de región 0401 y 11,55 derechos de la región 1401. Tfno.: 659 954 475

Se vende sembradora seminueva de

Se vende sembradora neumática marca Sola modelo Neumosem 799, de 5 metros con depósito de 1.200kgs. y sembradora de precisión modelo Monosem de 4 filas. Tfno.: 647 775 060

Se vende sembradora marcha Sola de 21 chorros de 3 metros; abonadora marca Aguirre de 800kgs; 3 carros de mula mecánica; chissel marca Agrator de 9 brazos; remolque de 2000kgs. de 1 aje y cortadora de forraje de 1,80 metros. Tfno.: 686 211 043

30 Clasificados Marzo - Abril 2024





Más de 100 años al servicio comercial y empresarial de los agricultores y ganaderos de las cooperativas socias













Cereales **Fitosanitarios**

Frutas y hortalizas Piensos

Avícola Repuestos

Porcino Carburantes

Fertilizantes

Semillas Correduría de seguros



¿ERES JOVEN IN OJOVEN OUT2

Sin comisiones por cambio de divisas al pagar tus compras

No aplicamos comisiones de cambio de divisas al pagar tus compras en el extranjero, fuera de la zona Euro, con tu Tarjeta Joven In.